

■ C. VALENCIANA

VALENCIA

La Confederación del Júcar elude denunciar los pozos ilegales en Castilla-La Mancha

Valencia ahorra el triple de agua que Albacete en sólo seis meses

Silencio total. La Confederación Hidrográfica del Júcar rechazó ayer debatir la situación de las extracciones ilegales de agua del Júcar que se están produciendo en Castilla-La Mancha. Según los datos del Gobierno, Valencia ha reducido el consumo de agua un 43% desde el mes de febrero, frente a un descenso del 16% en Albacete.

J. S./ VALENCIA

La callada por respuesta. Esta fue la actitud que ayer adoptó el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, cuando fue interpelado en la comisión de la sequía por las extracciones ilegales de agua del río en Castilla-La Mancha.

Moragues se limitó a agradecer el "esfuerzo" a todos los regantes y a los usuarios para controlar el uso del agua. En concreto, resaltó que los agricultores de Castilla-La Mancha habían dejado de plantar 10.000 hectáreas de regadío. Pero aseguró desconocer el número de pozos ilegales con los que se pueden estar regando 100.000 hectáreas.

Respecto al uso de los pozos, Moragues destacó los análisis de calidad del agua subterránea en el acuífero de la Plana de Valencia, los más próximos a la costa y que corren el riesgo de infección salina, que semanalmente miden el nivel del agua, el nivel de cloruro y la salinidad.

"Hasta ahora funcionan todos adecuadamente y no se ha solicitado la apertura de ningún pozo más ni el aumento del volumen de agua que se extrae y que autoriza la Comisión", apuntó el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

Consumo

El esfuerzo en el ahorro de agua no sólo ha sido de los agricultores, sino que también se ha notado en las ciudades. Valencia ha ahorrado desde el pasado uno de octubre un 39% y un 43% desde el 13 de febrero, tres veces más que Albacete (11% desde octubre y un 16% desde febrero).

El abastecimiento de Valencia en estos momentos se está realizando fundamentalmente con agua del Júcar, pero se ha incrementado la cantidad que procede del Turia, un 56% que el año pasado.

Moragues, por otro lado, criticó que la Generalitat no había realizado las infraestructuras necesarias para evitar el vertido al mar de aguas de la depuradora de



Limpeza de la fuente de Neptuno de Valencia.

Más noticias

- 📄 Los embalses del Júcar acabarán el año hidrológico con un 20% de agua menos que la previstas
- 📄 La alcaldesa de Valencia pide al Gobierno que evite los sondeos petrolíferos en el campo de regatas
- 📄 La Comunitat sólo dispone de dos centros para menores inmigrantes y ya están desbordados
- 📄 La herencia de Pepín
- 📄 El alcalde de Torrevieja mantiene en sus puestos a los 14 policías locales acusados de torturas
- 📄 La sanidad se adapta a Internet
- 📄 Los valencianos reciclan 28.000 toneladas de vidrio
- 📄 La Comunitat Valenciana es la región española con menos jueces y más casos por cada 1.000 habitantes
- 📄 Territorio combate la plaga de jacintos de agua que afecta a tres zonas húmedas
- 📄 El Consell dice a los hosteleros que no dejen fumar si

Pinedo, aunque esta instalación remite a la Albufera 4 hectómetros cúbicos mensuales que impide que el parque se degrade aún más.

Las críticas de Moragues se extendieron a que en julio el Ministerio de Medio Ambiente creó el Consejo Nacional del Agua donde se propusieron decretos "importantes para el futuro hídrico de este país y la Comunitat Valenciana ni siquiera ha contestado". Desde la Conselleria de Infraestructuras desmintieron esta afirmación y señalaron que el 13 de julio el conseller José Ramón García Antón remitió al director general del Agua, Jaime Palop, en la que le indicaba que todas esas medidas ya se aplicaban en la Comunitat.

jsanchis@lasprovincias.es

dudan en aplicar la norma nacional o la valenciana

Las familias valencianas adoptan 228 niños en el primer semestre

De inmediato

El fuego quema los montes de Bocairent y Onda.

Publicidad

